
令和７年２月 上市町教育委員会 定例会 議事録 

 

日 時  令和７年２月１７日（月）午後１時３０分～午後２時４０分 

場 所  上市町役場２階 第１会議室 

 

１ 開会 

２ 教育長の報告 

上市中学校２学年をインフルエンザにより明日から２日間の学年閉鎖とすることと

なった。 

先週、２月１４日（金）に上市中学校において職場に学ぶ会を開催した。町内事業所

の皆さまにご協力をいただき、生徒が自分の進路選択を考える良い機会となった。 

３ 教育委員会定例会 会議記録の報告 

４ 議事 

（１）令和７年３月議会に提出される予定の議案に関する意見について 

 （委員） 

   校内支援センター事業についてもう少し詳しく聞かせてもらいたい。 

  ― 上市中学校に相談室とは別に設置する予定であり、週３日で午前中に相談支援員

（教員 OB）を配置する予定としている。 

 （委員） 

給食費無償化について、いつ頃から始めているのか。また、その当時から国の交付

金を活用しているのか。 

  ― 給食費無償化は令和４年度から実施しており、当初はコロナ交付金を、その後も

国の臨時交付金を活用してきている。 

５ 報告・その他 

（１）義務教育学校基本計画策定について 

（委員） 

  現在の上市中学校を使用しながら新校舎を建設するとなると生徒の授業への影響

もあり、また工期も長くなるのではないか。例えば閉校となる白萩西部小と陽南小を

活用して授業を行うなど工夫はできないものか。 

― 分散して授業を行うとなると、２校では教室数の不足や授業間の教員の移動等の

課題があると思われるが、現在作成中の基本計画には間に合わないが、次の段階に

向けて協議していきたい。 

（２）新たな子どもたちの放課後活動の構築（上市モデル）について 

 （委員） 

   現状で部活動や地域クラブに所属せず、何も活動していない生徒はどの程度いるの

か。 

  ― 生徒４１１名中で５２名が部活動、地域クラブに所属していないが、他のクラブ



チームなどに所属する生徒もいることから、おそらく１割程度と考えている。 

 （委員） 

   今後の加入の見通しはどのように考えているのか。 

  ― 地域クラブで５割ほどの加入にしていきたいと考えている。また、放課後すぐに

できる活動も増やしていけるように受け入れ先などお願いしていきたい。 

（３）上市中学校「上市町をささえる職場に学ぶ会」について 

 （委員） 

   県内では１０年ほど前からものづくり授業を実施しているので、これもまた利用し

ていただければと思う。 

６ 閉会 


